

- COMMUNIQUÉ DE PRESSE -

Métiffiot SAS Lauréate du 1er Prix Environnement aux Trophées Trajectoire Durable de Mobilians



Valence, le 5 juin 2025

Métiffiot SAS, acteur familial historique de la mobilité dans la Drôme avec 47 collaborateurs, est fière d'annoncer qu'elle a reçu le 1er Prix dans la catégorie Environnement lors des Trophées Trajectoire Durable, décernés par Mobilians à l'occasion de l'événement Drive to Zero. Cette distinction vient saluer un investissement de plus d'un million d'euros dans un projet éco-responsable sur son site de Briffaut.

Ce trophée, remis par Benedicte BARBRY FELTZ, Présidente de la Commission Développement Durable de Mobilians, et Véronique HENRY, reconnaît l'engagement concret et significatif de Métiffiot SAS en faveur de la transition écologique du secteur de la mobilité.

Stéphane et Pierre-André Métiffiot, co-dirigeant de Métiffiot SAS, expriment leur fierté : «Nous sommes incroyablement honorés et fiers de cette reconnaissance. Ce prix n'est pas seulement une récompense, c'est une validation de nos efforts et de notre vision pour une mobilité plus durable. L'investissement de plus d'un million d'euros sur notre site de Briffaut concrétise notre volonté de réduire notre empreinte environnementale, notamment à travers nos quatre métiers : la carrosserie, la mécanique, la vente et la location de véhicules.»

Ce projet éco-responsable illustre la capacité de Métiffiot SAS à innover pour un avenir plus vert, en intégrant des pratiques respectueuses de l'environnement dans l'ensemble de ses activités.

Au-delà de la fierté de cette distinction, Métiffiot SAS souhaite ouvrir le dialogue avec l'ensemble des acteurs de la profession. «La question centrale est désormais de savoir comment, collectivement, nous pouvons faire en sorte que ces démarches éco-responsables, qui exigent des investissements considérables et une constante innovation, soient pleinement reconnues et justement valorisées,» ajoute Pierre-André Métiffiot. «C'est la clé pour accélérer la transition écologique de l'après-vente automobile, et nous sommes prêts à échanger activement sur ce sujet crucial.»

Ce trophée Trajectoire Durable vient renforcer la position de Métiffiot SAS comme un acteur engagé et un leader dans la promotion de pratiques durables au sein de l'industrie automobile.

À propos de Métiffiot

Fondée il y a plus d'un siècle, Métiffiot est actuellement dirigée par Stéphane et Pierre-André Métiffiot. L'entreprise familiale est spécialisée dans la carrosserie, la mécanique, la vente de véhicules et la location Sixt. Forte de 50 collaboratrices et collaborateurs, réalisant un chiffre d'affaires de 7 millions d'euros, l'entreprise est implantée à Valence avec deux sites. Métiffiot met son expertise et son savoir-faire au service de ses clients pour leur offrir des solutions de mobilité adaptées à leurs besoins.